



令和7年度 8月 面川報徳保育園
うめ2組 2歳児

★ねらい

- 水や泥などの、夏ならではの遊びを全身で楽しみ、その心地良さや楽しさを友だちや保育士と共有する。
- 水遊びの着替えや食事、トイレなど自分でできることをやってみようとする。

♪うた♪

カレーライスのうた
くじらのとけい

8月の予定

4日(月)	交通安全指導
7日(木)	避難訓練
8日(金)	誕生会
18日(月)	防犯教室

気持ちよく晴れ渡った青空に、照り付けるような陽ざし。いよいよ夏一番！暑さに負けず、みんな一緒に夏ならではの遊びをたくさんしていきたいと思います。

うめ2組のお友だちは、水・泥遊びを楽しんでいます。初めは、少し怖がっている様子が見られましたが、大好きなお友だちが遊んでいるから、先生が楽しそうにしているから、と徐々に自ら触れる姿がみられるようになりました。自分ひとりだけでなく、お友だちを意識して遊ぶようになり、成長を感じますね！

また、製作活動では、折り紙をちぎったり、スタンプングをしたり、指先を動かして、感触を楽しんでいます。一人ひとり、表現方法が違うため、とても面白いので、ぜひ飾ってある作品も見てみてくださいね！

たくさん動いて汗をかいた後は、水分補給をしっかりとしながら、ゆっくりと過ごしていきたいと思います。



じゅんばんこ、
できるんだよ！

あたちち、
仲良くお話中♡

みんなでおままごと！
お皿はいどうぞ！

～ねえねえ！ママ、パパ聞いて！～

「子どもが話を聞いてくれない！」そんなときはありませんか？「人の話を聞く」には、まず「自分の話を聞いてもらった」経験を持つ必要があります。子どもの話したい欲求を理解し、根気強く聞いてあげてくださいね。結論がわかっている、大人が先回りせず、意識的に「うなずき」や「あいづち」をし、話す意欲を高めていくことが大切になります。そうしたママやパパの姿が、子どもの「いつでも話を聞いてもらえる」という実感につながります。それを一日中可能にすることは、難しいと思いますが、余裕があるときには、たっぷり親子で会話する時間を取ってあげてくださいね。

お願い

- 水・泥遊びで使ったバスタオルは週末に一度返却をするので、週明けに必ず持ってきてください。
- 汗をかいた後には、着替えをし、清潔に保つことも嬉しさを感じ、気持ちよく過ごせるようにしていきたいので、着替えの補充をこまめにおねがいします。